



# Gran Canaria

## #vielzuerleben

### Entdecke Fargas

Gran Canaria, umgeben vom Atlantik und einer beeindruckenden Küste mit zahlreichen Stränden, bietet nicht nur Küstenwasser, sondern auch im Inland eine besondere Wasserpräsenz. In der malerischen Ortschaft Fargas im Norden von Gran Canaria spielt Wasser eine bedeutende Rolle. Es erfreut Einheimische und Besucher gleichermaßen mit der beeindruckenden Kaskade des Paseo de Gran Canaria, die nahtlos in den Paseo de Canarias übergeht. Zudem treibt es die alte Wassermühle an und entspringt in zahlreichen Brunnen, Kanälen, Teichen und Quellen.



Im Jahr 1517 entstand die Wassermühle von Fargas, auch unter dem Namen Molino del Conde bekannt. Ihre historische Bedeutung wurde im Jahr 2007 anerkannt, als sie zum Kulturgut erklärt wurde. Sie zählt zu den ältesten noch in Betrieb befindlichen Mühlen auf den Kanarischen Inseln. Obwohl sie heute als Museum dient, gewährt sie den Besuchern einen Einblick in vergangene Zeiten, als gerösteter Mais zu Gofio, einem unverzichtbaren Grundnahrungsmittel auf Gran Canaria, gemahlen wurde. Die Geschichte des Gofio reicht bis ins 16. Jahrhundert zurück, als Fargas gegründet wurde. Die Bewohner benötigten Mehl, insbesondere Gofio, und deshalb ließ die Grafschaft des Condado de la Vega Grande eine hydraulische Mühle bauen, deren Räder vom Wasser der Heredad de Fargas y Arucas angetrieben wurden.



Dank einer sorgfältigen Restaurierung durch die Gemeinde ist die Wassermühle von Fargas nun wieder voll funktionsfähig und kann den Wissensdurst der Besucher stillen, die den Prozess der Gofio-Herstellung und die vielfältigen kulinarischen Verwendungsmöglichkeiten kennenlernen möchten. Im Fremdenverkehrsbüro von Fargas, das sich ebenfalls in der Mühle befindet, können sich Besucher zudem über weitere Sehenswürdigkeiten von Fargas und Gran Canaria informieren.



### die Straßen von Fargas

Besucher sollten keinesfalls versäumen, durch die Straßen von Fargas zu schlendern und die farbenfrohen Wandgemälde zu bewundern, die neben Wasser und Musik zu den herausragenden Merkmalen von Fargas gehören. Diese Kunstwerke entstanden im Rahmen des Festivals Aguaviva, dem ersten Festival de Arte Urbano des Jahres 2021. Fargas hat renommierte Künstler engagiert, um die Wände der Häuser in ein farbenfrohes Fest zu Ehren der Umwelt, des Wassers und der Musik zu verwandeln. Dies sind Aspekte, die in Fargas von großer Bedeutung sind und geschätzt werden. nehmungslustigen Familien vielfältige Möglichkeiten.

**Wir beraten Sie gern zu Ihrem Traumziel!**

**REISEBÜRO SUSI SONNENSCHNEIN**

Sonnenalle 5 | 01234 Sonneburg

Telefon: 01234 / 56 78 9-10 | E-Mail: susi@sonnenschein.de

www.sonnenschein.de